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中国福利彩票

!七乐彩"全国开奖公告第
!"!"!!#

期
一!本期销售额为 !!"#!$!元
二!中奖号码"

基本号码 特别号码
%! %" &' %$ &% %( '# '(

三!中奖结果"

奖等 中奖注数 每注金额
一等奖 ) "%'%''元
二等奖 &$ &*'%%元
三等奖 ##* &&+#元
四等奖 ((+ !""元
五等奖 &))"" +"元
六等奖 &*)"* &%元
七等奖 &##+#) +元

四!奖池资金累计金额 %元#

中国福利彩票发行管理中心

!天天彩选
#

"#!天天彩选
$

"开奖公告

开奖日期 !"&)年 (月 )%日
!

天天彩$选
#

%

销售期号第&*+!期$全国#$第!"&)'""期%

中奖号码 + + '

中奖情况
类型 中奖注数 每注奖额
直选 '%# %"""元
组选 # "&+ ###元
组选 & % %&&元
本期投注总额 (&')#%元#

!

天天彩$选
$

%

销售期号 第 '%&)'""期
奖 等 中奖号码
一等奖 %(+)

二等奖 #((*

三等奖 "##(

四等奖 (+)( +##( #+"* )"+( (*%'

##)! ++&' (+%#

五等奖 )+#* &%)& !&)* ()#( ')''

+'"( '#%* +&+# "+)( %&#&

本期投注总额 &)!%'"元#

本期中奖总额 '%!"&元#

各投法中奖注数

投法$奖等% 直选 组选'# 组选&' 组选" 组选#

投 !!一等奖"

投"!一等奖"

投"!二等奖"

投"!三等奖"

全投!一等奖"
全投!二等奖"
全投!三等奖"
全投!四等奖"
全投!五等奖"

上海市福利彩票发行中心

!东方
",&

"开奖公告
开奖日期 !"&)年(月)%日

销售期号第'%&)&&#期$上海地区第%+)(期%

中奖号码
基本号码 生肖码

' " ' " + " 狗
中奖情况
奖等 中奖注数 每注奖额
一等奖 % %元
二等奖 % %元
三等奖 & &%%%%元
四等奖 +& +""元
五等奖 &%#+ +"元
六等奖 '%'%" '元
本期投注总额 ((#!!'元
未中高奖等奖额累计#"')&+##-"$元

上海市福利彩票发行中心
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! ! ! !本报讯（记者 张欣平）今天
上午，记者从市路政局路网监测
中心了解到，本市高速路网、快速
道路的路况基本畅通，车流较为
平稳，并未出现去年国庆首次实

施小客车免费通行时车流“井喷”
的现象。

今天零时至 '时，本市高速道
路收费口出现了首波车流出城小
高峰，其中 /'下行（江苏方向）江

桥入口、安亭出口，/&$下行（江苏
方向）朱桥出口车流量较大，'时以
后基本恢复正常。早上 *时以后，
又迎来一波出城小高峰，/&$下行
（江苏方向）朱桥出口，/&$%&东环
高东入口车流量大。而城市快速道
路则处于基本畅通状态，只是翔殷
路隧道西向东、浦东五洲大道南侧
申江路至高东路较为拥挤。

! ! ! !国庆长假首日，“高速公路免收
小型客车通行费”实施优惠政策。昨
夜今晨，记者前往本市两条主要高
速公路出入境道口实地走访，发现
随着今年收费站“不发卡不落杆”措
施的出台，车辆通行基本顺畅。

车主误解政策 提前排队
昨晚 &&时 )%分许，记者驱车

前往沪杭高速新桥收费站。只见出
城方向的外侧车道内停了四五十辆
车。收费闸口的工作人员在向过往
车辆发放纸质通行卡。
“其实你们不用等，现在过收费

站，一样不用缴费！”一名交警向车主
解释。根据规定，重大节假日期间小
型客车享受免费通行政策的时间节
点，一律以车辆驶离收费车道出口
的时间为准。“但很多人习惯性地认

为免费放行时间是进入收费道口的
时间，因此在 %时前无谓地排队等
候，给自己和道路通行都带来了不
必要的麻烦。”不过尽管交警反复向
不知情的车主解释政策细则，部分
车主将信将疑，迟迟不愿上路。

收费站不发卡 抬杆放行
今晨零时许，随着小型客车免

费通行的窗口正式开启，车辆如
潮水般涌向闸口。公路部门立刻
启动应对方案，打开所有收费闸
口，同时不再发卡，直接抬杆放
行。这一措施果然有立竿见影的

效果0收费站前的车辆虽然络绎不
绝，但并未出现停滞排队现象，只
是通行速度较为缓慢。

同样的一幕也出现在京沪高
速江桥收费站。今晨 %时 )%分许，
记者在现场看到，车辆从四面八方

蜂拥而至，但收费站不发卡不落
杆，车辆始终处于行进状态，不像
去年此时高速路上变身“停车场”。

凌晨 &时许，沪杭高速、沪宁
高速两个收费站前的车流量渐渐
恢复正常。交警预测，今天上午才
是高速道路迎来真正考验的时候。

本报记者 房浩 陆常青

! ! ! !“阿拉杨书记上电视了！”“老杨
刚刚从北京回来，还受到习近平总
书记的接见呢。”这几天，普陀区桃
浦镇紫藤苑居民区党总支书记杨兆
顺被评为全国道德模范的消息，传
遍了紫藤苑，居民们都打心眼里为
“村长”感到高兴，感到骄傲。

居民：还是老样子
全国优秀党务工作者、全国五

一劳动奖章、感动上海十大人物，
去年曾在人民大会堂举行事迹报
告会，这次又获殊荣，杨兆顺头顶
的光环越来越多。“他还是老样子。
走在小区里，看到居民，还是‘老
爹’‘奶奶’‘兄弟’，叫得很亲热。”
提起杨兆顺，家住紫藤苑 &'%弄 +)

号的居民王根娣这么说。
如今，杨兆顺社会活动多了，

但居民家的门他还是照样串。小区
有位 !%多岁的老太，没有子女，经
济条件不宽裕，平时由房客照料。不
料，前几天，老太和房客闹了矛盾，房
客不愿意给她做饭了，她就打了好几
个电话给居委会，别的居委干部劝她
都不听，一定要找杨兆顺。这天晚
上，杨兆顺端着一碗面条上门了。

有时候老杨在外面作报告，有居民
打他手机不方便接，休息时他一定
打回去，了解情况后再电话“遥控”
其他居委干部帮助解决问题。

同事：工作要出新
紫藤苑居委会主任王立国告诉

记者，这两年来，面对社区不断变化
的新形势、不断出现的新问题，社区
工作也在不断创新。杨兆顺常说，社
会管理创新要填补空白点，也要符
合实际需求。

比如“错时工作法”就是一例。
居民上班了，居委也上班；居民下班
了，居委会也下班了。针对这一情
况，紫藤苑居委会推出了“错时工作
法”，每天 #时半居委会下班后，有
)个人值班，一直到晚上 (时。双休
日也是如此。“错时工作法”很受欢
迎，平均一个晚上要接待 &%来个居
民呢。
比如，楼组“老娘舅”又是一例。

应“新老娘舅”柏阿姨的邀请，杨兆
顺也经常上电视台的节目当调解

员。他由此受到启发，能不能在楼组
里设立一个“老娘舅”呢？这样，有些
家庭、邻里矛盾就可以不出楼组了。
于是，从前年年初，紫藤苑小区 &&#

个居民楼推选出 &&#位楼组“老娘
舅”，他们都是既有一副热心肠，说

话又让人听得进的居民。“老娘舅”
的姓名、室号、照片、联系方式都在
楼里上墙。为了提高他们的调解水
平，杨兆顺带着他们到柏万青那里
去学习调解技巧，请律师来上课，增
加法律知识。

同行：以他为标杆
在同为普陀区其他社区干部的

眼中，杨兆顺既是熟悉的老大哥，又
是一柄标杆。

接正萍也是一位优秀的“小巷
总理”，先后在 "个居委会工作过，
曾当选上一届市人大代表。'%&&

年，长征镇将接正萍派到祥和家园
居民区当党总支书记。祥和家园是
一个矛盾重重的小区，居民和开发
商的矛盾持续了十多年，至今没有
解决，小区三分之二的业主不交物
业费，大部分私家车都停在绿化上。
接正萍说，要去这样一个居民

区工作，刚开始心里也有顾虑，后来
想到自己是党员，又想到“杨大哥”
将原本乱糟糟的紫藤苑搞得那么
好，也就欣然接受了。“要学习他那
种直面问题，积极应对困难的敬业
精神。”经过接正萍和其他居委干部
近两年耐心细致的沟通和化解，现
在业主对立的情绪有所缓和，准备
先着手组建业委会。
真如镇杨家桥小区党总支书记

陶美珍是杨兆顺的老同事，十多年
前曾和杨兆顺一起在“两湾一宅”当
过居委干部。她说，这么多年来，杨
兆顺对老百姓的感情始终不变，这
是最难能可贵的。本报记者 邵宁

! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）“十
一”黄金周第一天，由本报等联
合主办的“老凤祥”'%&)年上海
秋季森林花展等丰富多彩的旅
游活动，拉开本市“十一”假日旅
游序幕。来自市假日办的信息显
示，'%&)年“十一”黄金周，本市
预计接待观光游客约 !%% 万人
次，与去年同期持平。

! ! ! !国庆黄金周“模式”今日开启。
火车站、长途客运站、机场，各大客
运站点人潮涌动，仅上海三大火车
站今天就预计发送旅客 #% 万人
次，今年国庆假期首日的客流极有
可能创历史新高。今天上午，记者
前往铁路虹桥站探访。

客流虽高不会太拥挤
上午 (时许，站在虹桥站偌大

站厅的二楼往候车大厅看，整个大
厅都被旅客占满。据介绍，今天上
海三大火车站将迎来史上最大客
流，全天预计发送旅客 #%万人次。
这一数字有多“可怕”？春运最高峰

的日最高发送量在 )% 万左右，去
年国庆创造的“历史最高”也只有
)*万人次。

客流潮比春运要高出那么多，
是否会太过拥挤？这个问题倒不用
太担心，因为春运客流主要是长途
客流，旅客多是带大包小包很多行
李，而国庆客流主要是中短途高铁
客流，旅客大多是“轻装上阵”出门
旅游，同时高铁运能比长途列车运
能更为充足。铁路部门今天除了加
开 #&对临客外，还将在今天高峰
时段，加开前往南京、无锡、常州、宁
波、徐州、合肥等地的“临临客”。

长途客运、民航今天也是绝对

的发送高峰。上海长途南站今天预
计发送 +-+万人次，客流比春运高
峰日还要高出三成；上海两大机
场、东航等民航运输单位也预测今
年国庆客流要比往年高一些，浦东
机场甚至担心停车库不够用，临时
增辟了地面露天停车场。

明天起客流略有回落
铁路部门表示，希望市民选择

明天以后避峰出行，因为明天起客
流略有回落，沪宁、沪杭甬、合蚌高
铁等方向均有较多余票。

据介绍，今年国庆客流潮如此
汹涌，主要有三大原因：一是今年中

秋小长假与国庆黄金周相隔不远但
又不连在一起放假，使得很多市民
选择“中秋在家休息、国庆举家出
游”，等于把小长假的客流与黄金周
客流叠加在一起了，今年中秋长途
客运客流不升反降就是证明；二是
之前铁路又开通了杭甬、宁杭等一
批新高铁线，搭乘火车出行更加方
便快捷，运能增加吸引更多客流；三
是节假日高速公路小客车免收通
行费实行了几次之后，部分有过堵
车经历的市民又回归公共交通，认
为这样节省时间，于是国庆铁路、
长途客运的中短途客流继续保持
增长的势态。 本报记者 金志刚

昨夜今晨 沪上高速公路车流骤增但未现拥堵

收费站“不发卡不落杆”见效果

本市高速路网上午车流平稳
未现去年同期“井喷”现象

上海黄金周
预计接待游客
800万人次

上海铁路今发送旅客40万人次
远超春运创历史新高 三大原因促使客流增长

他对老百姓的感情始终不变
———居民、同事、同行眼中的杨兆顺
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